

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama : YOSEFINA YESI YOVILLA
 No. Induk/NISN : 1111/0116149044
 Nama Sekolah : SD Kanisius Bandung I
 Alamat : Nogosari, Bandung, Playen

Kelas : VI
 Semester : 2
 Tahun Pelajaran : 2022/2023

A. SIKAP

1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
Sangat Baik	Anak Yosefina Yesi Yovilla Sangat baik pada sikap ketaatan beribadah Cinta pada sesama berdo'a sebelum melakukan kegiatan toleransi beragama mengucapkan dalam.

2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
Sangat Baik	Anak Yosefina Yesi Yovilla sangat baik dalam sikap disiplin tanggung jawab santun kejujuran reflektif baik dalam sikap percaya diri cerdas.

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

KKM SATUAN PENDIDIKAN : 75

No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre dik at	Deskripsi	Nilai	Pre dik at	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	76	97	A	Anak Yosefina Yesi Yovilla Memiliki kemampuan sangat baik dalam Memahami makna doa sebagai kekuatan dalam menjalani kehidupan, cukup dalam kemampuan Memahami inti pewartaan Gereja adalah Kerajaan Allah	99	A	Anak Yosefina Yesi Yovilla Memiliki keterampilan sangat baik dalam Mampu menyebutkan macam-macam pewartaan dalam gereja dan Mampu menyebutkan usaha untuk mewujudkan kejujuran dalam kehidupan sehari-hari
2	Pendidikan Kewarganegaraan	75	94	A	Anak Yosefina Yesi Yovilla Memiliki kemampuan sangat baik dalam Penerapan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari, baik dalam kemampuan Menelaah persatuan dan kesatuan terhadap kehidupan berbangsa dan bernegara beserta dampaknya	98	A	Anak Yosefina Yesi Yovilla Memiliki keterampilan sangat baik dalam Memberika Contoh Kewajiban, hak, dan tanggungjawab sebagai warga negara Indonesia dan Menganalisis penerapan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari
3	Bahasa Indonesia	75	93	A	Anak Yosefina Yesi Yovilla Memiliki kemampuan sangat baik dalam Menggali informasi yang terdapat pada teks nonfiksi, perlu bimbingan dalam kemampuan Menggali isi teks pidato yang didengar dan dibaca.	95	A	Anak Yosefina Yesi Yovilla Memiliki keterampilan sangat baik dalam Mengetahui peristiwa yang dialami tokoh dalam cerita fiksi, baik dalam keterampilan Menyebutkan pembicara dan pendengar pidato
4	Matematika	75	93	A	Anak Yosefina Yesi Yovilla Memiliki kemampuan perlu bimbingan dalam Menjelaskan dan membandingkan modus, median, dan mean dari data tunggal untuk menentukan nilai mana yang paling tepat mewakili data dan Membandingkan prisma, tabung, limas, kerucut, dan bola	92	B	Anak Yosefina Yesi Yovilla Memiliki keterampilan sangat baik dalam Mampu mengurutkan data dan menggambarakan dengan tabel, diagram batang, garis atau lingkaran, baik dalam keterampilan Menentukan nama bangun ruangnya
5	IPA	75	96	A	Anak Yosefina Yesi Yovilla Memiliki kemampuan baik dalam Menghubungkan diri pubertas pada laki-laki dan perempuan dengan kesehatan reproduksi, perlu bimbingan dalam kemampuan Menjelaskan peristiwa rotasi dan revolusi bumi serta terjadinya gerhana bulan dan gerhana Matahari.	97	A	Anak Yosefina Yesi Yovilla Memiliki keterampilan sangat baik dalam Memahami tahap pertumbuhan dan perkembangan pada manusia dan Memahami pengertian rotasi dan revolusi bumi serta akibatnya
6	IPS	75	94	A	Anak Yosefina Yesi Yovilla Memiliki kemampuan baik dalam Mengidentifikasi karakteristik geografis dan kehidupan sosial budaya, ekonomi, politik di wilayah ASEAN, perlu bimbingan dalam kemampuan Menganalisis posisi dan peran Indonesia dalam kerjasama di bidang ekonomi, politik, sosial, budaya, teknologi, dan pendidikan dalam lingkup ASEAN	97	A	Anak Yosefina Yesi Yovilla Memiliki keterampilan sangat baik dalam Mengidentifikasi pengaruh modernisasi dalam berbagai bidang bagi masyarakat dan Menunjukkan karakteristik kehidupan sosial budaya, ekonomi, politik di wilayah ASEAN

7	SRK	75	90	B	Anak Yosefina Yesi Yovilla Memiliki kemampuan sangat baik dalam Memahami pelajaran : peri-bandingan dalam kemampuan Menambah interval nada	94	A	Anak Yosefina Yesi Yovilla Memiliki keterampilan sangat baik dalam Menyebutkan teknik membuat patung , baik dalam keterampilan Menjelaskan jenis-jenis tari
8	PJOK	75	95	A	Anak Yosefina Yesi Yovilla Memiliki keterampilan sangat baik dalam Memahami rangkaian tiga pola gerak dominan (berbungsa , bergantung , keseimbangan , berpindah/lokomotor, tolakan, putaran, ayunan, melayang, dan mendarat) dengan kesepatan , tepat, dan terkontrol dalam aktivitas senam, cukup dalam kemampuan Memahami penggunaan variasi dan kombinasi gerak dasar rangkaian langkah dan ayunan lengan mengikuti irama (ketukan) tempo/dengan musik dalam aktivitas gerak berirama	98	A	Anak Yosefina Yesi Yovilla Memiliki keterampilan sangat baik dalam Menjelaskan rangkaian tiga pola gerak dominan dan Menjelaskan variasi gerak langkah kaki dan ayunan lengan dalam aktivitas gerak berirama
9	Bahasa Jawa	75	90	B	Anak Yosefina Yesi Yovilla Memiliki kemampuan sangat baik dalam Memahami kesehatan di rumah, sekolah, dan masyarakat, perlu bimbingan dalam kemampuan Memahami wayang (Baratayuda) dan Jamu Jawa	92	B	Anak Yosefina Yesi Yovilla Memiliki keterampilan sangat baik dalam Memahami cerita Baratayuda, baik dalam keterampilan Memahami teks deskriptif tentang museum

C. EKSTRAKURIKULER

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Keterangan
1.	Bahasa Inggris	B	Siswa mampu berorasi, membaca naring, memahami kalimat dan mengaja ujaran Bahasa Inggris sangat sederhana secara tepat

D. SARAN-SARAN

Anak Yosefina Yesi Yovilla
SELALU PERCAYA DIRI DAN BERUSAHA JANGAN LUPA BERDOA !

E. TINGGI DAN BERAT BADAN

No.	Aspek yang Dinilai	Semester	
		1	2
1.	Tinggi Badan		Cm.
2.	Berat Badan		Kg.

F. KONDISI KESEHATAN

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	Baik
2.	Penglihatan	Baik
3.	Gigit	Baik
4.	

G. PRESTASI

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1.		
2.		
3.		

H. KETIDAKHADIRAN

Sakit	1 hari
Izin	1 hari
Tanpa Keterangan	hari

Keputusan:
 Berdasarkan kriteria kelulusan pada kurikulum sekolah tahun pelajaran 2022/2023 siswa ditetapkan *)
 Lulus
 Tidak lulus
 *)Coret yang tidak perlu.

Mengetahui:
 Orang Tua/Wali,

Wali Kelas

Clara Endah Harginawati, S.Pd
 NGH. 2015.01

